



3.460 Rokok Ilegal Disita Petugas

YOGYAKARTA, Joglo Jogja — Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Yogyakarta menyita 3.460 batang rokok ilegal. Jumlah itu dikatakan hasil dari operasi rokok ilegal dari bulan Januari hingga Oktober lalu.

Kepala Satpol PP Kota Yogyakarta Octo Noor Arafat berujar, pihaknya bersama dengan Bea Cukai Pabean B Yogyakarta dan aparat penegak hukum akan terus melakukan penegakan cukai. Hal ini sebagai upaya menghentikan peredaran rokok ilegal di wilayah Yogyakarta.

Peredaran rokok ilegal ini juga tidak mudah diselesaikan. Hal itu dikarenakan operasi penjualannya dilakukan dengan berbagai modus. “Modus operasi penjualan rokok ilegal ini juga bergeser, dari warung-warung rokok eceran ke konter pulsa dan sistem *Cash on Delivery* (COD),” terangnya, kemarin (7/11).

Selain itu, Octo juga menegaskan, penegakan ini penting sebab dana bagi hasil cukai hasil tembakau juga masuk ke pemerintah daerah. Dia menambahkan, 50 persen dana bagi hasil ini dimanfaatkan untuk BPJS Kesehatan, 40 persen untuk bantuan langsung tunai pekerjaan pabrik rokok, dan 10 persen sisanya dipergunakan untuk operasi penegakan cukai.

“Ini akan terus kami *monitoring* dan antisipasi agar tidak ada lagi peredaran rokok non-cukai di



SITA: Satpol PP Kota Yogyakarta saat menyita rokok ilegal di salah satu konter yang terdapat di Kota Yogyakarta.

wilayah Kota Yogyakarta,” ujarnya.

Kepala Seksi Penyidikan Satpol PP Kota Yogyakarta Ahmad Hidayat menambahkan, sepanjang tahun 2024 ini pihaknya telah mengadakan giat operasi gempur

rokok ilegal sebanyak 10 kali. Dalam operasi terakhir 29 Oktober 2024 lalu, didapatkan sebanyak 2.760 batang rokok ilegal.

“Ini kan sekarang modus operasinya bergeser. Dari yang

tadinya dijual di warung-warung rokok yang eceran, sekarang kami malah ada yang menjualnya itu di toko aksesoris seluler atau konter pulsa,” ungkapnya.

Hasil penyitaan rokok ile-

gal itu, kata dia, diserahkan langsung ke Kantor Bea Cukai Yogyakarta. Sedangkan para penjualannya dikenai denda administratif hingga 4 kali lipat harga cukai rokok. (**nik/ree**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005